

De notre correspondant à Nogent-sur-Marne (94), François JAUMEAU

Le festival art'tisane ou le mélange des styles - 13 juillet 2010

Pour cette 3ème édition, le bourg de Châtelus-Malvaleix (Creuse) s'est paré de ses plus beaux habits pour accueillir une infusion de culture, mêlant stage de technique vocale et de chant choral, conte, randonnée pédestre, marché d'artisanat d'art, concert (jazz, rock, classique et traditionnel). A côté de cela, les organisateurs avaient invité une association du Loiret "Les amis de Cléry" à présenter leur exposition sur l'histoire du vitrail des origines au 19ème siècle.

Ce festival s'est clôturé par une représentation de la compagnie théâtrale locale "le feu aux planches" (Clugnat, Domeyrot). Sur une pièce de l'écrivain de jeunesse gouzonnaise Véronique Duchateau, les acteurs se sont livrés à un jeu subtil et enlevé autour d'un thème policier, sous la chaleur moite de cette salle des fêtes et devant un public ravi.

De quoi sauver ce festival, un peu morne sans relief par ailleurs !

Plus d'infos www.festivalartisane.fr

Francois Jaumeau